

# SINOPSIS



**JUDUL BUKU : MEMOAR JASIN SANG POLISI PEJUANG**

**PENULIS : KOMJEN. POL. (P) DR. H. MOEHAMMAD JASIN**

Buku "Memoar Jasin: Sang Polisi Pejuang" menyajikan kisah inspiratif dari Jenderal M. Jasin yang telah menghabiskan sebagian besar hidupnya untuk berjuang demi keadilan dan keamanan masyarakat. Dalam buku ini, Jenderal M. Jasin membuka lembaran-lembaran kehidupannya sebagai seorang anggota kepolisian, mengisahkan tantangan dan suka duka yang ia hadapi dalam menjalankan tugasnya di lapangan.

Dari masa muda yang penuh cita-cita hingga perjalanan karirnya yang penuh dengan dinamika, Jenderal M. Jasin berbagi pengalamannya dengan cara yang jujur dan mendalam. Buku ini mengungkapkan berbagai momen penting, mulai dari pengalamannya dalam menangani kasus-kasus kriminal berat, penanganan kerusuhan sosial, hingga misi-misi berbahaya yang harus ia jalani demi melindungi masyarakat.

Salah satu aspek kunci dari buku ini adalah perjuangan Jenderal M. Jasin untuk menegakkan hukum di tengah berbagai tantangan, termasuk korupsi dan ketidakadilan. Ia mencurahkan hatinya untuk menggambarkan bagaimana ia berusaha keras untuk menyelesaikan berbagai masalah di masyarakat, menghadapi berbagai rintangan dengan keberanian dan dedikasi yang tak tergoyahkan. Jenderal M. Jasin menjadi inspirasi bagi rekan-rekannya dan juga bagi masyarakat, dengan menunjukkan bahwa integritas dan kejujuran dalam pekerjaan kepolisian sangat penting untuk menjaga kepercayaan publik.

Selain kisah perjuangannya sebagai polisi, buku ini juga mengangkat tema kemanusiaan, di mana Jenderal M. Jasin menunjukkan kedalaman empati terhadap masyarakat yang ia layani. Ia siap membantu masyarakat dalam situasi sulit dan berupaya membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat, meyakini bahwa keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama.

Melalui "Memoar Jasin: Sang Polisi Pejuang", pembaca diajak untuk menggali lebih dalam tentang kehidupan seorang pahlawan yang mungkin tidak dikenal secara luas, tetapi memiliki dampak besar melalui dedikasinya. Buku ini tidak hanya merupakan catatan perjalanan seorang polisi, tetapi juga sebuah panggilan untuk menghargai dan mendukung setiap usaha untuk menciptakan masyarakat yang aman, adil, dan beradab.

Dalam buku ini Jenderal M. Jasin menyampaikan pesan bahwa setiap orang, termasuk aparat penegak hukum, memiliki tanggung jawab untuk menjadi pejuang keadilan di lingkungan mereka masing-masing. Buku ini sangat cocok dibaca oleh siapa saja yang ingin mendapatkan perspektif baru mengenai dunia kepolisian dan arti sesungguhnya dari pengabdian kepada masyarakat.



**YUDHO ARIF WIBOWO**

**NO. SERDIK 202409002050**

**SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1**